

La Fabrique- Rêves de Ville accueille l'exposition « La Sobriété foncière » sous-titrée « des solutions sur mesure pour s'adapter à la rareté des ressources et bien vivre dans nos territoires ». Portée par les ministères chargés de l'Aménagement des Territoires et de la Transition écologique, elle offre une vision et une réflexion sur l'aménagement du territoire, les différents modes de construction et de partage des espaces.

Le parcours se divise en trois parties : une mise en perspective historique des formes urbaines, une approche de l'aménagement par les sols et un éclairage sur des modèles innovants de sobriété foncière. A travers une sélection de ressources variées, l'exposition invite à l'analyse de nos espaces urbains, comment ils façonnent et impactent l'environnement naturel, et à explorer des approches alternatives pour habiter l'espace tout en favorisant le bien-vivre.

Des visites guidées, balades urbaines et autres activités seront proposées sur inscription

Pour en savoir plus sur cette exposition, cliquer [ici](#)



Plusieurs pistes pédagogiques permettant la mise en place de projets EAC :

- **Comment regarder et explorer un espace urbain quotidien ?**
- **En quoi notre regard sur la ville du passé permet-il d'imaginer la ville de demain ?**
- **Comment peut-on imaginer l'habitat de demain au regard des enjeux écologiques ?**
- **Comment la nature permet-elle de vivre autrement la ville ?**

Des ressources sitographiques :

<https://www.sarthe.gouv.fr/Actualites/Breves/Exposition-itinerante-sur-la-sobriete-fonciere-du-04-09-au-04-10-2025-au-Mans>

<https://www.caue-sarthe.com/decouvrez-nos-publications/>